Antrag Nr. 05-F-02-0007 16 Büro der STVV

Betreff:

Holzheizungen als Alternative Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 15.02.2005

Antragstext:

Der Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

- 1. zusammen mit der Klimaschutzagentur und anderen geeigneten Trägern zu prüfen, welche städtischen Einrichtungen mit Holzpellets bzw. Hackschnitzeln beheizt werden können sowie
- 2. bei Neubauten (z. B. Verwaltungsstandort Mainzer Straße) und Ersetzungen bereits bestehender Heizungsanlagen zusätzlich den für eine Holzheizung entstehenden Aufwand zu ermitteln und zu bewerten. Bei lediglich geringfügig höheren Kosten gegenüber konventionellen Heizsystemen mit fossilen Brennstoffen ist der Einbau von Holzheizungen prioritär zu verfolgen.

Begründung:

Wiesbaden, 15.02.2005

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender Sven Rischen Fraktionsassistent